

令和2年度 第1学期前期 初日

本日で、16日間の夏休みが終わり1学期の後半となります。

みなさん、16日間の夏休みはどうだったでしょうか。短い期間でしたが、楽しい夏休みだったでしょうか。思い出に残るようなことはありましたか。

夏休みに入る前に、校長先生は皆さんに2つのお願いをしました。

一つ目は、「計画を立てて、規則正しい生活をしてほしい」、二つ目は、「かけがえのない、一つしかない命を大切にすること」でした。

皆さんは、今日元気に登校し、ここに集まることができました。大きな病気やけががなかったことが何より嬉しいです。夏休み中に、全国各地でいろいろな事件、事故が起きました。尊い命が失われてしまったこともありました。これからも、自分の命も他の命も大切にし、そして自分の命は自分で守れるようにしましょう。命のあること、当たり前前の生活が送れることへの感謝を忘れないでください。

さあ、いよいよ学校生活のスタートです。暑さに負けずに集中して学習に取り組みましょう。時間は止められないし戻ることもできません。1時間1時間の授業を大切に、確実な力をつけていきましょう。

これからも、厳しい暑さが予想されます。ぐっすり睡眠たっぷり休養をとり、そして、しっかり朝食、水分補給と、熱中症にならないよう注意していきましょう。

また、コロナウィルスの感染が治まっていません。これからも感染しないように気を付けながら学校生活を送ってください。毎日の検温、マスクをした生活、手洗い・うがい、とても大切です。続けていきましょう。

今年度は、1学期が9月30日までとなります。城東小の皆さん一人一人、先生方が元気に学校生活を送り、活躍することを期待しています。